
 
 

Alma, le 8 avril 2024 

Édition spéciale : élection 
Présentation des candidates au poste de la vice-présidence du S.E. Lac 

 

Bonjour les collègues! 
 
Je suis très fébrile de m’adresser à vous pour 
vous convaincre de m’élire au poste de vice-
présidence de votre syndicat local.  Ça fait 
quatre ans que je représente les enseignantes et 
les enseignants du préscolaire-primaire au sein 
de votre conseil exécutif et pourtant, c’est la 
première fois que je vis une vraie élection.  Quel 
beau et grand défi! 
 
Mais POURQUOI veux-tu faire ça, me direz-vous?  
Eh bien, probablement parce que je suis tombée 
dans la marmite de la potion syndicale quand 
j’étais petite!  Ayant des parents assez 
syndicalistes merci, j’ai été sensibilisée très tôt à 
l’importance du bien commun, à la force du 
groupe, à la solidarité, à prioriser le bien-être de 
l’ensemble avant le bien-être individuel.  Ces 
belles valeurs, jointes à mes qualités humaines 
d’écoute, d’accueil et de bienveillance m’ont 
amenée, très tôt, à défendre l’intérêt collectif, à 
soutenir et aider mes collègues.  Mon besoin de 
connaître tous les rouages de mon milieu a 
conduit à mon implication active dans divers 
groupes et comités, que ce soit au niveau du 

Chers membres du 
Syndicat de 
l’enseignement du 
Lac-St-Jean, le jour 
des élections 
approche à grands 
pas ! Dans 
quelques jours, 
vous devrez choisir 
votre vice-
présidente. Je 
profite de la tribune 
qui m’est offerte 

pour vous réaffirmer ma passion indéfectible 
pour la justice sociale et vos droits en tant que 
travailleurs. Je crois fermement que chacun 
mérite d'être traité avec dignité, respect et 
équité. C'est cette conviction qui me pousse à 
m'impliquer activement dans nos luttes 
collectives et à défendre nos intérêts communs.  
 
Des capacités éprouvées 
Avec plusieurs années d'expérience dans le 
domaine de l'enseignement, je possède une 
solide expertise qui me permet de comprendre 
les défis auxquels font face les enseignants au 
quotidien. Ma capacité à travailler en équipe, à 
prendre des décisions éclairées et à résoudre 
des problèmes complexes fait de moi une 
candidate qualifiée pour ce poste de 
responsabilités. 
 
Des qualités humaines incontestables 
Au-delà de mes compétences professionnelles, 
je suis reconnue pour mes qualités humaines. 
Empathique, à l'écoute et respectueuse, je 
m'efforce toujours de créer un environnement de 
travail harmonieux et collaboratif. Ma capacité à 
établir des relations de confiance avec mes 
collègues et les membres du syndicat est un 



syndicat, de l’école et même comme parent.  
Depuis l’automne 2019, comme membre du 
conseil exécutif syndical, j’ai pu voir de plus près 
le travail de terrain de nos libérés syndicaux en 
participant à certains conseils fédéraux de la FSE 
et conseils généraux de la CSQ.  Je participe et 
vous représente également sur les comités 
paritaires EHDAA et de perfectionnement et sur 
le comité conventionné d’évaluation des 
apprentissages.  L’an dernier, j’ai participé à la 
négociation de notre convention collective 
locale.  Cette expérience m’a beaucoup appris et 
je souhaite de tout cœur pouvoir continuer le 
travail non achevé et réussir à négocier, avec les 
autres membres de l’équipe, une entente à la 
hauteur de vos attentes.  
 
Je pense réellement, avec mon expérience et 
mon bagage de vie, être prête à relever ce 
nouveau défi.  Comme vice-présidente je vous 
aiderai, mes collègues, encore plus et 
autrement.  Je serai disponible pour répondre à 
vos questions, pour accueillir et informer les 
nouvelles enseignantes et les nouveaux 
enseignants, pour vous rassembler autour de 
notre cause commune.  Je veux travailler à 
améliorer votre, notre quotidien et celui de nos 
élèves parce que peu importe ce qu’en diront nos 
différents dirigeants, ministres ou CSS, le bien-
être des élèves passe avant tout par le bien-être 
de l’adulte qui est avec eux toute la journée… 
 
Le 16 avril, vous aurez un choix important à faire.  
Qui pourra bien remplacer Joël Gagné?   
 
En grand nombre, venez voter!  
 
Nadine Robitaille 

atout précieux pour assurer une représentation 
efficace et bienveillante de leurs intérêts. 
 
Un engagement indéfectible 
Je suis profondément engagée dans la promotion 
des droits des enseignants et la valorisation de la 
profession enseignante. Je suis naturellement 
une personne de référence dans mon milieu 
lorsqu’il s’agit de la défense des conditions de 
travail des enseignants. En tant que vice-
présidente, je m'engage à poursuivre ces actions 
et à œuvrer sans relâche pour l'amélioration 
continue de ces dernières. Je m'engage 
également à être une voix forte et représentative 
de tous les membres du syndicat. Je travaillerai 
sans relâche pour renforcer notre unité, pour 
garantir que nos préoccupations soient 
entendues et pour négocier des accords qui 
reflètent véritablement nos besoins et nos 
aspirations. Je suis consciente des défis 
auxquels nous sommes confrontés, notamment 
dans le contexte économique et social actuel. Je 
crois fermement que notre force réside dans 
notre solidarité et notre capacité à nous 
mobiliser ensemble pour défendre nos droits. Je 
m'engage à promouvoir une culture de dialogue 
ouvert, de collaboration et de respect mutuel au 
sein de notre syndicat. Enfin, je suis convaincue 
que la détermination et la persévérance sont les 
clés de notre succès. 
 
Conclusion 
En somme, ma combinaison de compétences 
professionnelles, de qualités humaines et 
d'engagements fait de moi la candidate idéale 
pour le poste de vice-présidente du Syndicat de 
l'enseignement du Lac-Saint-Jean. Je suis 
déterminée à mettre mon expérience et ma 
passion au service de tous les membres du 
syndicat pour défendre vos intérêts avec 
dévouement et efficacité. Je suis prête à mettre 
toute mon énergie et mon engagement au service 
de notre cause, afin de bâtir un avenir meilleur 
pour nous tous. 

Ma priorité, c’est vous ! 
 Nathalie Simard 

Assemblée générale le mardi 16 avril 2024 à 16h15 
à la salle Luc-Tessier de l’école secondaire Camille-Lavoie 

 


